

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Desak KPK Bergerak Cepat Tuntaskan Korupsi Sebagai Tekad Presiden Prabowo

Saiful Chaniago - [JAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID](https://www.jurnalnasional.co.id)

Dec 17, 2024 - 21:59



Jakarta - Presiden Indonesia Prabowo Subianto telah melantik pimpinan komisi pemberantasan korupsi atau KPK dan dewan pengawas KPK untuk periode 2024-2029 pada hari senin 16 Desember 2024. Sebagai institusi yang diberikan tanggungjawab khusus terhadap pemberantasan korupsi di Indonesia, 'maka

kami berharap pimpinan KPK harus mampu selaras komitmennya dengan presiden Indonesia Prabowo Subianto yang telah tegas bertekad menghilangkan korupsi di Indonesia alias Indonesia bebas korupsi, ucap Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago. (17/12/2024)

Kami mendesak ketua KPK Setyo Budiyo agar segera bergerak cepat untuk menuntaskan semua kasus korupsi pada seluruh wilayah di Indonesia sebagai bentuk dukungan penuh terhadap tekadnya presiden Indonesia Prabowo. Menurut kami, ketegasan pernyataan presiden Prabowo Subianto terhadap pemberantasan korupsi merupakan komitmen yang konsisten dengan nilai konstitusionalitas bernegara, maka wajib didukung oleh seluruh rakyat Indonesia, terkhususnya KPK harus memberikan perhatian lebih dan sungguh-sungguh, karena pemberantasan korupsi sebagai kewajibannya KPK, tegas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Lanjut Chaniago, "kami mengingatkan pimpinan KPK" semoga pimpinan KPK saat ini tidak mengulangi kesalahan-kesalahan oknum pimpinan KPK terdahulu yang terjebak pada masalah yang berakibat merusak kredibilitas institusi KPK. Kami mengharapkan konsistensi atas komitmen pemberantasan korupsi oleh semua pimpinan KPK dengan sebaik-baiknya, sehingga pimpinan KPK bisa juga mendapatkan apresiasi terbaik dari seluruh rakyat Indonesia, dan memastikan KPK memiliki posisi strategis dalam turut mendorong akselerasi kemajuan Indonesia kearah sebaik-baiknya.

Kami mendorong KPK, harus senantiasa membangun kerjasama dengan semua pihak yang juga memiliki komitmen yang sama dalam pemberantasan korupsi di Indonesia. Paling tidak, nilai kerjasama dengan semua pihak, bisa memastikan optimalisasi pada ikhtiar terhadap pemberantasan korupsi, guna menjawab kebutuhan kemajuan Indonesia kearah sebaik-baiknya, tutup pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.